

Aleynu Gebet:

An uns ist es, den Herren des Alls zu Preisen. Huldigung darzubringen, dem Schöpfer des Anbeginn, der uns beauftragt hat, Seine Einheit zu bekennen, und uns bestimmt hat, sein Königreich zu errichten. Wir knien nieder, beugen uns und danken dem König aller Könige, dem Heiligen, gelobt sei Er. Er wölbt die Himmel und gründet die Erde. Seine Ehre geht über alle Welt hinaus und die Stätten Seiner Macht sind in den höchsten Höhen. Er ist unser Gott, keiner sonst, in Wahrheit unser König, keiner außer ihm wie in Seiner Lehre geschrieben: du wirst heute erkennen und deinem Herzen klarmachen, daß der Ewige Gott im Himmel oben und unten auf Erden ist, sonst keiner.

Darum hoffen wir auf Dich, Ewiger, unser Gott, bald die Ehrlichkeit Deiner Macht zu schauen, wenn die Anbetung irdischer Dinge schwindet und Vorurteile und Aberglaube letztlich ausgerottet werden; wenn die Welt nach den Maßen des Allmächtigen geregelt wird und alle Menschheit Deinen Namen aussprechen wird und alle Frevler der Erde sich Dir zuwenden. Dann werden alle Bewohner dieser Welt Dich in Verständnis erkennen und sie werden wissen, dass jedes Knie vor Dir sich beugen und jede Zunge Dir schwören soll. Vor Dir, Ewiger, unser Gott, werden sie sich beugen und niederwerfen und der Herrlichkeit Deines Namens Ehre darbringen. Alle erkennen sie die Pflicht, Dein Königreich auf Erden aufzubauen, und du regierst bald über sie für immer und ewig. Denn Dein ist das Reich und in allen Ewigkeiten regierst Du in Ehren. Wie in Deine Lehre geschrieben steht: der ewige regiert immer und ewig!

Ferner heißt es: und der ewige wird zum König über die ganze Erde sein, an Deinem Tage wird der Ewige einzig und Sein Name einzig sein.